

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES
DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF SMALL AND MEDIUM SIZED ENTERPRISES
SOCIAL ECONOMY AND HANDICRAFTS

TENDERS BOARD

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 12 /AONO/MINPMEESA/CIPM/2019 DU 26 MAR 2019 RELATIF
A L'EQUIPEMENT EN MATERIELS POUR LA PEPINIÈRE
NATIONALE PILOTE DE RÉFÉRENCE DES ENTREPRISES
D'ÉDÉA EN DEUX LOTS

(PROCEDURE D'URGENCE)

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU
MINPMEESA EXERCICE 2019

IMPUTATIONS BUDGETAIRES: 53 39 511 06 451415 2276
53 39 511 06 451415 2271

PIECE n° 1 :

AVIS D'APPEL D'OFFRES

MARS 2019

REPUBLIQUE DU CAMEROUN*Paix - Travail - Patrie*MINISTRE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES
DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT**COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES****REPUBLIC OF CAMEROON***Peace - Work - Fatherland*MINISTRY OF SMALL AND MEDIUM SIZED ENTERPRISES
SOCIAL ECONOMY AND HANDICRAFTS**TENDERS BOARD****APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**
N° 012/AONO/MINPMEESA/CIPM/2019 DU 26 MAR 2019 RELATIF A
L'EQUIPEMENT EN MATERIELS POUR LA PEPINIÈRE NATIONALE PILOTE DE
RÉFÉRENCE DES ENTREPRISES D'ÉDÉA EN DEUX LOTS (PROCEDURE
D'URGENCE).**1. Objet de l'appel d'offres**

Le Ministre des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat (MINPMEESA) lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence relatif à l'équipement en matériels pour la Pépinière Nationale Pilote de Référence des Entreprises d'Edéa en deux lots.

2. Consistance des prestations

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres comprennent la fourniture des équipements, le transport, la manutention et la mise en service pour la Pépinière Nationale Pilote de Référence des Entreprises d'Edéa.

Lot 1 : Equipement en matériels informatique

Désignation	QTE
Ordinateur desktop	05
Imprimantes couleurs	02
Convertisseur optique	02
Switch	02
Routeur Cisco	02
IPBX Panasonic	01
Rouleau de câble UTP CAT7	01
Rouleau Câble RJ11	05
Antivirus	3
Licence Microsoft	10
Onduleur	5
Logiciel de Modélisation	1
Logiciel de transfert	1
Imprimante 3D Double intrusion	01
Imprimante 3D Résine	01
Régulateurs de tension	15

Lot 2 : Acquisition des Equipements de communication

Désignation	QTE
Écran Led Hd De 50"	01
Webcam De Visioconférence	02
Téléphone D'audioconférence	02
Plate-Forme Universelle De Video Conference	01
Logiciel Serveur	01
Logiciel Client	01
Regie De Production Video Tout En Un	01
Enregistreur Compact Double Flux	01
Paires De Microphone Sans Fil Avec Base	02
Console De Mixage Audio / Video	01
Enceintes Accoustiques	08
Trepied Pour Enceinte	08
Porte Micro Pour Table	01
Cable De Connexion	08
Lecteur Dvd – Rw	01
Boite De Dvd Vierges	01
Parasurge	05
Regulateurs De Tension	05
Micro Sans Fils De Table	12
Kit De Maintenance Electronique	01
Trepied Pour Micro	03
Cables Hdmi/Hdmi	02
Cables Hdmi/Hdmi	03
Convertisseur Hdmi/Vga	02
Convertisseur Hdmi/Dvi	02
Cables Hdmi/Usb	02
Rouleaux	02

3. Délai de livraison

Le délai maximum pour la livraison des fournitures objet du présent Appel d'Offres est fixé à trente (30) jours par lot à compter de la notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

4. Allotissement

Les fournitures sont subdivisées en deux lots ci-après définis :

lots	intitulés
Lot 1	Equipement en matériels informatique
Lot 2	Acquisition des Equipements de communication

5. Coût prévisionnel

Les coûts prévisionnels sont repris suivant le tableau ci-dessous :

lots	Montant prévisionnel
Lot 1	44 000 000
Lot 2	37 787 000
Total	81 787 000

6. Participation et origine de l'appel d'offres

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant une expérience dans le domaine. *Un prestataire peut soumissionner pour les deux (02) lots mais ne peut être adjudicataire de plus d'un (01) lot.*

7. Financement

L'équipement en matériels pour la Pépinière Nationale Pilote de Référence des Entreprises d'Edéa en deux lots (procédure d'urgence), objet du présent Appel d'Offres, est financé par le budget d'investissement public du MINPMEESA, Exercice 2019, Imputations budgétaires n°53 39 511 06 451414 2276 et 53 39 511 06 451415 2271

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, Service des Marchés du Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat, 15ème étage porte T02 de l'Immeuble Ministériel n°1 dit « Immeuble de l'Émergence » ; Tél. 222 22 40 60, dès publication du présent Avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être obtenu au Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat (MINPMEESA) au Service des Marchés, 15ème étage porte T02 de l'Immeuble Ministériel n°1 dit « Immeuble de l'Émergence » ; Tél. 222 22 40 60, dès publication du présent avis contre versement d'une somme non remboursable de cinquante mille (50 000) francs CFA payable au trésor public. Cette quittance devra préciser les références de l'Avis d'Appel d'Offres et le payeur comme représentant de l'Entreprise ou Groupement d'entreprises désireuses de participer à l'Appel d'Offres.

10. Remise des offres

Les offres rédigées en français et/ou en anglais, devront être produites en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, et déposés au Service des Marchés du Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat, 15ème étage porte T02 de l'Immeuble Ministériel n°1 dit « Immeuble de l'Émergence » ; Tél. 222 22 40 60, au plus tard le 24 APR 2019 à 13 heures précises, heure locale, et devront porter à l'exclusion de toute autre indication la mention :

«APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 012 /AONO/MINPMEESA/CIPM/2019 DU 26 MAR 2019 RELATIF A L'EQUIPEMENT EN MATERIELS POUR LA PEPINIÈRE NATIONALE PILOTE DE RÉFÉRENCE DES ENTREPRISES D'ÉDÉA EN DEUX LOTS (PROCEDURE D'URGENCE)
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»

11. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre une caution de soumission délivrée par une banque de 1er ordre ou organisme financiers agréée par le MINFI, dont la liste figure à la pièce 11 du DAO et d'un montant repartit dans le tableau ci-après :

lots	Montant de la caution
Lot 1	800 000
Lot 2	700 000

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces Administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **24 APR 2019** à 14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINPMEESA, dans la salle des conférences, porte 237 de l'Immeuble Ministériel dit « Immeuble Rose » en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge, à raison d'un représentant par entreprise.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

1. Absence d'une pièce du dossier administratif ou non-conformité après 48 heures ;
2. Absence de la caution de soumission ;
3. Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
4. Absence d'une déclaration sur l'honneur attestant du non abandon de marché au cours des trois (03) dernières années et sa présence sur la liste des entreprises défaillantes émise par le MINMAP ;
5. N'avoir pas obtenu au moins 6/7 Oui des critères essentiels ;
6. Non-respect de 70% des spécifications techniques non majeures ;
7. Non-respect d'un des critères techniques majeurs suivants :

14.2 Critères essentiels

1. La présentation générale des offres (sommaires, pièces dans l'ordre et intercalaires couleur) ;
2. Les références du soumissionnaire dans les prestations similaires (au moins une au cours des cinq dernières années) ;
3. Le service après-vente ;
4. Le planning et le délai de livraison $\leq$ trente (30) jours ;
5. Les preuves d'acceptation des conditions du marché (Cahier des Clauses Administratives Particulières et le Descriptif de la Fourniture paraphés à chaque page, datés, signés et cachetés à la dernière page) ;
6. La période de garantie $\geq$ à 6 mois ;
7. Proposition technique.

15. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire remplissant les critères éliminatoires et dont l'offre aura été évaluée la moins-disante.

16. Durée de validité des offres

Les Soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt dix (90) jours à compter de la date de remise de ces dernières.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus au Service des Marchés du Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat, à l'Immeuble Ministériel n°1 dit « Immeuble de l'urgence » 15ème étage porte T02.

Yaoundé, le 26 MAR 2019

**Le Ministre des Petites et Moyennes
Entreprises, de l'Economie Sociale et
de l'Artisanat,**

Copies :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- Affichage ;
- Chrono.



Achille BASSILEKIN III

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

MINISTRE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES
DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF SMALL AND MEDIUM SIZED ENTERPRISES
SOCIAL ECONOMY AND HANDICRAFTS

TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS

N⁰¹² AONO/MINPMEEESA/CIPM/2019 OF 26 MAR 2019 TO
EQUIP THE NATIONAL REFERENCE PILOT ENTERPRISES
NURSERY OF EDEA WITH MATERIALS IN TWO LOTS
(IN EMERGENCY PROCEDURE)

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

FINANCING: PUBLIC INVESTMENT BUDET OF MINPMEEESA, 2019
FINANCIAL YEAR

BUDGETARY CHARGE: 53 39 511 06 451415 2276
53 39 511 06 451415 2271

DOCUMENT 1:
CALL FOR TENDERS
MARCH 2019

REPUBLIQUE DU CAMEROUN*Paix - Travail - Patrie*MINISTERE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES
DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT**COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES****REPUBLIC OF CAMEROON***Peace - Work - Fatherland*MINISTRY OF SMALL AND MEDIUM SIZED ENTERPRISES
SOCIAL ECONOMY AND HANDICRAFTS**TENDERS BOARD****OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS****N° 012/AONO/MINPMEESA/CIPM/2019 OF 26 MAR 2019 TO EQUIP THE NATIONAL
REFERENCE PILOT ENTERPRISES NURSERY OF EDEA WITH MATERIALS IN
TWO LOTS (IN EMERGENCY PROCEDURE)****1. Subject:**

The Minister of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts (MINPMEESA) launches in emergency procedure, an Open National Call for Tenders to equip the National reference Pilot Enterprises Nursery of Edea with materials in two lots.

2. Nature of the services

The services for this Call for tenders comprise of supplying the equipment, transporting, handling and putting into service for the National Reference Pilot Enterprises Nursery of Edea.

Lot 1 : Computer equipment

Description	QTY
Desktops	05
Colour printers	02
Optical convertor	02
Switch	02
Cisco router	02
Panasonic IPBX	01
UTP CAT7 cable roll	01
RJ11 cable roll	05
Antivirus	3
Microsoft Licence	10
Inverter	5
Modelisation software	1
Transfer software	1
Double intrusion 3D printer	01
Resine 3D printer	01
Voltage stabilizers	15

Lot 2 : Acquisition of communication equipment

Description	QTY
50" HD led screen	01
Videoconference webcam	02
Audioconference telephone	02
Universal Video Conference platform	01
Server software	01
Customer software	01
All in one video production system	01
Double Flux compact recorder	01
Wireless pairs of microphone with base	02
Audio/Video Dubbing unit	01
Acoustic enclosures	08
Tripod for enclosure	08
Table microphone stand	01
Connection cable	08
Dvd - Rw player	01
Box of Virgin Dvds	01
Surge protector	05
Voltage stabilizers	05
Table wireless microphones	12
Electronic maintenance kit	01
Tripod for microphone	03
Hdmi/Hdmi cables	02
Hdmi/Hdmi cables	03
Hdmi/Vga convertors	02
Hdmi/Dvi convertors	02
Hdmi/Usb cables	02
Rolls	02

3. Delivery deadline:

The maximum deadline for the supply shall be thirty (30) days per lot as from the date of notification to begin the services.

4. Allotment

The supplies shall be sub divided into two lots as below:

lots	Title
Lot 1 :	Computer equipment
Lot 2 :	Acquisition of communication equipment

5. Estimated cost:

The estimated costs shall be as follows:

lots	Estimated amounts
Lot 1 :	44 000 000
Lot 2 :	37 787 000
Total	81 787 000

6. Participation and origin

Participation in this consultation shall be opened to all cameroonian enterprises with experience in the domain. *A supplier can tender for the two lots but cannot be awarded more than one lot.*

7. Financing:

This call for tenders shall be financed by the public investment budget of MINPMEESA for the 2019 financial year, budgetary charge n°53 39 511 06 451414 2276 et 53 39 511 06 451415 2271

8. Consultation of the Tenders file

The Tenders file can be consulted during working hours at the Contracts Service of the Ministry of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts, 15th floor, room T02 of the ministerial building n°1 « Immeuble de l'Émergence » ; Tél. 222 22 40 60, upon the publication of this Notice.

9. Acquisition of the Call for Tenders file

The file may be obtained at the Contracts service of MINPMEESA, 15th floor, room T02 of the ministerial building "Immeuble de l'Émergence » ; Tél. 22222 40 60, upon publication of this notice against the payment of a non-refundable sum of fifty thousand (50 000) francs CFA to the public treasury. The receipt shall specify the references of the Call for Tenders Notice and the payer as representative of the Enterprise or Group of enterprises wishing to participate in the Call for Tenders.

10. Submission of Tenders:

Tenders drafted in french or English and in seven copies, one of which shall be the original and six copies thus marked, shall be deposited and registered against a receipt at the Contracts Service of MINPMEESA, 15th floor, room T02 of the ministerial building No.1 "immeuble de l'emergence" Tel 222224060, latest **24 APR 2019** 1pm (local time) with the electronic versions of the technical and financial bids in a flash disc or a CD in an envelope C. Any incomplete tender shall be rejected.

They shall be in sealed bids and shall bear the following:

012/AONO/MINPMEESA/CIPM/2019 OF 26 MAR 2019 EQUIP THE NATIONAL REFERENCE PILOT ENTERPRISES NURSERY OF EDEA WITH MATERIALS IN TWO LOTS (IN EMERGENCY PROCEDURE)
TO BE OPENED ONLY DURING BID OPENING SESSION"

11. Provisional guarantee:

Bids shall bear a submission guarantee established by a first category bank approved by MINFI and whose list appears on Doc 11 of the Call for Tenders and of the following amount.

lots	Amount of the guarantee
Lot 1 :	800 000
Lot 2 :	700 000

12. Admissibility of tenders

Lest they be rejected, the documents of the administrative file shall be provided in the original or certified true copies by the issuing authority or competent administrative authority, in conformity with the stipulations of the Specific Regulation of the Call for Tenders.

They must be less than three months or must have been established after the date of signature of the Call for tenders.

The absence of the submission guarantee delivered by a first category bank or an insurance company approved by the Minister in charge of Finance shall cause the tender to be rejected.

13. Opening of Tenders

The opening of the bids shall be done in one phase. Opening of the administrative documents and technical and financial tenders shall be by the Tenders Board of MINPMEESA. It shall be done on **24 APR 2019** at 2pm local time in the conference room, no. 237 of the "immeuble rose" ministerial building in the presence of the tenderers or their duly mandated representatives with a good knowledge of their tenders. Only one representative per enterprise shall be allowed.

Evaluation criteria:

14.1 Eliminary criteria :

1. Absence of a document of the administrative file or non-conformity after 48 hours;
2. Absence of submission guarantee;
3. Forged documents or false declaration;
4. Absence of a declaration upon honour attesting not to have abandoned a contract within the last three years and presence on the list of bankrupt enterprises published by MINMAP;
5. Not having obtained at least 6/7 Yes of the essential criteria;
6. Non-respect of 70% of the non essential technical specifications;
7. Non-respect of one of the following major criteria;

14.2 Essential criteria :

1. General presentation of the tenders (contents, order of documents and colour inserts);
2. References of the tenderer in similar services (at least one within the last five years);
3. After-sales service;
4. Planning and supply deadline $\leq$ thirty days;
5. Proofs of acceptance of the contract conditions (CCAP and the Description of the Supply initialised on each page, dated, signed and stamped on the last page);
6. Guarantee period $\geq$ to 6 months ;
7. Technical proposal.

15. Contract award:

The contract shall be awarded to the tenderer that meets the eliminary criteria and with the lowest tender

16. Tender validity deadline

Tenderers shall remain committed to their tenders for a period of ninety days as from the date of their submissions.

17. Further information:

Further information can be obtained from the Contracts service at the «Immeuble de l'émergence» ;15th floor room T02.

Yaoundé, the **26 MAR 2019**

**The Minister of Small and Medium-sized
Enterprises, Social Economy and
Handicrafts**

Copies :

- MINMAP;
- ARMP;
- Notice board;
- Chrono.



Achille BASSILEKIN III